

あ い

暑さも一段落し、秋晴れの爽やかな日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。
急に朝夕が涼しくなりましたので、体調管理にご注意下さい。

9 月 も 楽 し い 行 事 が あ り ま し た !

「敬老会」

9月14日(日)グループケア棟にて、9月15日(月・祝)ユニットケア棟にて敬老会を行いました。両日ともにボランティア“亀山口マンチカ”の皆さんに来て頂き、楽しいマジックショーや伝統ある南京玉簾、最後にはバルーンアートを披露して頂き、入所者様やご家族・子供たちも大喜びでした。100歳以上の方・白寿・米寿



の方には鈴鹿市より“長寿のお祝い品”が届き、皆さんにお祝いされるなか贈呈式を行いました。なかには代表して挨拶して頂いた入所者様もみえ、改めて長寿の皆様にお祝いの拍手がおくられました。

これからもお身体に気をつけて長生きして下さいね！！

「鈴鹿亀山地区老人福祉施設協会交流会」

去る9月25日(木)毎年恒例となりました「鈴鹿亀山地区老人福祉施設協会交流会」が行われ、ルーエハイムからも6名の入所者様が参加し白組で参戦しました。玉入れ・ボーリングゲーム・パン食い競争など楽しいゲームが繰り広げられ、ビンゴゲームでは見事“銀メダル”を獲得しました！！時には手をたたいて応援したり、また時には歓喜の涙を流される方もみえました。残念ながらルーエハイム属する白組は負けてしまいましたが、皆さん1日を有意義に過ごして頂けたように思います。



ホームページを開設します

この度ルーエハイムのホームページを開設することとなりました。施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリー、職員によるブログなど話題豊富にお送りします。10月中旬開設予定ですので、ぜひご覧ください！

ルーエハイム

検索

でアクセスしてください。